
RELAZIONE DI PRESIDENZA 2022 
 
Cari soci e donatori, cari amici. 
 
Dopo due anni di assemblea annuale per corrispondenza, è con immenso piacere che vi 
incontro tutti di persona in questo importante momento istituzionale.  
L’assemblea è il momento in cui possiamo ufficialmente fornire ai soci i dati sullo stato di salute 
dell’Associazione, conoscere i dettagli relativi agli impegni che l'AVIS Baden ha gestito nell’anno 
appena trascorso, votare l’approvazione del bilancio consuntivo 2022, e infine nominare i 
delegati all’Assemblea Regionale che si terrà il 16 aprile a Dietikon: possiamo proporre 2 
candidati. 
 
Ma prima di iniziare i lavori, desidero ricordare i soci che ci hanno lasciato negli anni scorsi, tra i 
quali Franco Barabino, socio e amico di lunga data, così come Vincenzo Cartafalsa, e 
ultimamente la nostra cara amica Barbara Senn, che ci ha sostenuto in tanti anni di sodalizio 
con il Blutspende Aargau-Solothurn, e che ci ha lasciati prematuramente lo scorso dicembre. 
Barbara era la responsabile del Blutspende, e partecipava regolarmente alle nostre 
manifestazioni. 
 
Il lavoro del consiglio anche quest’anno è stato quello di mantenere un legame tra voi soci e il 
centro trasfusionale del KSB. Le donazioni collettive non hanno potuto svolgersi, dall’inizio della 
pandemia infatti la donazione di sangue avviene su appuntamento.  È stato possibile però 
accompagnare qualche nuovo aspirante donatore – siamo sempre disponibili a farlo, dato il 
nostro amichevole rapporto con le Schwester. 
 
Il consiglio direttivo si è riunito regolarmente, per la gestione delle problematiche riguardanti 
l’ordinaria amministrazione e per discutere e deliberare su quelle straordinarie. 
Per tenere aggiornati i soci sulle nostre attività e informare tempestivamente i donatori riguardo 
a regole temporanee di sospensione o variazioni di orari di apertura del Blutspende KSB, abbiamo 
utilizzato principalmente Facebook e Instagram, affiancati dalla posta elettronica e dal gruppo 
Whatsapp – chi fosse interessato a far parte del gruppo Whatsapp può dirmelo subito oppure 
contattarci in qualsiasi momento. 
 
Nel corso del 2022 ci sono stati alcuni cambiamenti all’interno del consiglio, e stasera vogliamo 
ufficialmente informarvi delle novità: 
 
Cristina Catalano si dimette dal consiglio per ragioni personali, ringrazia e saluta affettuosamente 
tutti noi – ci mancheranno la sua energia e le sue idee, nonché il suo sorriso. 
Giovanni Schiavone in quanto vicepresidente ne assume la carica ad interim. 
 
Miranda Secco e Andrea Giumelli, che nel 2021 erano entrate nel consiglio AVIS regionale, da 
gennaio 2022 non ne fanno più parte e possono pertanto dedicarsi alla nostra comunale. 
 
Miranda Secco si rende disponibile a riassumere la carica di Presidente di AVIS Baden. 
 
Il consiglio pertanto è ad oggi così formato: 
 
Presidenti:  Miranda Secco e Giovanni Schiavone 



Segretario: Giuseppe Corica 
Tesoriere:  Andrea Giumelli 
Tesseramento:  Leo Gentile 
Responsabile promozione ed eventi:  Gianpiero Giumelli 
Consiglieri:  Sergio Sartor e Raffaele D’Addio 
 
Nel mese di aprile è uscito il libro sulla mostra “Unter Strom”, evento al quale collaborammo nel 
settembre 2020 in rappresentanza della comunità italiana a Baden, curando il rinfresco e 
organizzando due piccoli spettacoli di musica, luci e racconti. Una delegazione AVIS ha preso 
parte alla presentazione ufficiale del volume il 14 aprile alla Trafohalle. 
 
Sabato 27 agosto, incoraggiati dall’apprezzamento del Blutspende SRK Aargau-Solothurn, 
abbiamo nuovamente allestito un banchetto informativo in centro a Baden, portando 
all’attenzione dei numerosi passanti l’importanza di donare sangue in Svizzera. Vi ricordiamo che 
grazie a questa iniziativa abbiamo potuto consolidare ulteriormente i nostri rapporti con la Croce 
Rossa Aargau-Solothurn, tanto che al loro sito è stato aggiunto il link al sito AVIS Baden. 
 
Domenica 4 settembre è stato possibile organizzare nuovamente la “Grigliata nel bosco”.  Diversi 
soci e non solo, inclusa una tavolata di giovani, hanno passato la giornata in allegria dimostrando 
ancora una volta che siamo una bella “famiglia”. 
 
Vi ricordo che se qualcuno fosse interessato a partecipare alle riunioni del comitato, sono sempre 
aperte – troverete le nuove date sul nostro sito. 
 
La raccolta di sangue nel corso del 2022 è ancora in calo, con 44 donazioni rispetto alle 47 dello 
scorso anno – ciò potrebbe essere dovuto anche alle difficoltà di ripresa della vita normale dopo 
la pandemia. Vi esorto però a considerare il fatto che di sangue c’è sempre bisogno, e donare è 
assolutamente sicuro. L’unica cosa che è cambiata rispetto al “prima” è il dover prendere 
appuntamento – ma per farlo basta telefonare al Blutspende oppure collegarsi al loro sito. 
Siamo riusciti però a tesserare 4 nuovi soci dal 2021 ad oggi. 
 
Vi ricordo che potete invitare amici e conoscenti semplicemente condividendo la nostra pagina 
Facebook e il nostro sito. (www.avisbaden.ch)  Inoltre, si può sostenere l’AVIS anche se non ci si 
sente di donare sangue personalmente: la quota associativa dei sostenitori è per noi un prezioso 
contributo. 
 
La nostra campagna di sensibilizzazione e di informazione raggiunge molti stranieri – sopratutto 
italiani – che da poco trasferiti in Svizzera non sanno con precisione come diventare donatori di 
sangue. Queste persone non diventano poi necessariamente soci AVIS, ma per noi ogni donatore 
in più è un successo, anche se purtroppo non misurabile nelle metriche ufficiali. 
 
Passiamo al resoconto delle attività per l’anno appena iniziato. 
 
Come anticipatovi nella scorsa relazione, abbiamo consolidato l’idea di partecipare alla 
“Badenefahrt” del 2023 grazie al sodalizio con il RPB e Kehl.  Sotto il nome di Herzblut, il nostro 
stand sarà nel cuore della Badenfahrt, nella piazza della Chiesa – con un ristorante al piano terra 
e un bar al primo piano, dove si svolgerà anche un interessante programma culturale, il tutto 
all’insegna della solidarietà e del dono del sangue, con un pizzico di italianità. 



Fanno parte del comitato Herzblut Piero Giumelli (project management), Andrea Giumelli e 
Miranda Secco (responsabili della parte culturale, Miranda anche per le decorazioni), Raffaele 
D’Addio (supporto logistico). 
Le riunioni con Herzblut si tengono mensilmente, prevediamo che nei prossimi mesi le attività si 
intensificheranno ulteriormente. Vi abbiamo già chiesto con un piccolo sondaggio chi di voi è 
disposto a far parte della squadra durante la stessa Badenfaht – ci sarà bisogno di personale per 
il ristorante e per il bar, sicuramente chi si presterà a fare con noi qualche turno verrà facilitato 
nell’accesso alla Badenfahrt, e troveremo il giusto modo di dimostrare il nostro apprezzamento 
per il tempo messo a disposizione! 
 
I nostri obiettivi per il 2023 sono: 

- Partecipazione alla Badenfahrt 
- Aumentare le donazioni del 50% 
- Tesserare 5 nuovi soci 
- Organizzare nuovamente un banchetto informativo 
- Un evento in autunno per festeggiare i 60 anni di AVIS Baden 

 
Questo è il momento in cui potete anche voi portare un suggerimento che poi valuteremo. 
 
Sono molto grata a tutti voi per la fiducia e il sostengo del consiglio e di voi soci.  
Conto sull’aiuto di tutti per raggiungere gli obiettivi che ci siamo posti, insieme possiamo tenere 
viva la nostra AVIS e continuare la storia iniziata 60 anni fa. 
 
 


